

# *Le Costa Rica demande à Washington de modifier la loi de rajustement cubain*

---



La Havane, 23 août, (RHC/PL).- Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a demandé à Washington de modifier la loi de rajustement cubain.

Cette loi, rappelons-le, accorde un permis de séjour automatique et des facilités de travail à tout Cubain ayant réussi à mettre un pied sur le territoire des États-Unis.

«La migration cubaine est privilégiée aux États-Unis. Tant que ces mesures ne changent pas en quelque sorte, quitter leur pays restera une option très attrayante pour les Cubains» a déclaré le président costaricien à Washington dans le cadre d'un Forum au Wilson Center, un institut d'études politiques.

La question migratoire avait été à l'ordre du jour de l'entretien que le président Solís a eu avec le vice-président étasunien, Joe Biden, avant d'être reçu par le président Barack Obama.

Le président Solís a tout de même reconnu qu'alors que la campagne électorale bat son plein aux États-Unis, la réforme de la loi de rajustement cubain est peu probable.

«Mais il y a des actions exécutives que, je pense, les États-Unis devraient prendre en considération» a-t-il ajouté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103521-le-costa-rica-demande-a-washington-de-modifier-la-loi-de-rajustement-cubain>



**Radio Habana Cuba**